

## LA BIBLE SA FORMATION, SON UNITÉ, SON AUTHENTICITÉ

Le vrai chrétien sait ce qu'il possède en possédant la Bible. Il a cru et il a reconnu qu'elle est en vérité la Parole de Dieu. Il a fait l'expérience de la divine puissance de ce livre merveilleux pour le salut de son âme. La Bible lui a montré ce qu'est l'homme, ce qu'il est lui-même, mais aussi elle lui a enseigné ce qu'est Dieu. Par elle, il a reçu la lumière et la vie – une vie éternelle –, le pardon des péchés, la force nécessaire pour marcher pieusement dans ce monde, le salut, la paix, le repos et la communion avec Dieu.

Le vrai chrétien qui marche dans le sentier précieux de la paix et de la piété éprouve chaque année davantage que l'Écriture est de *fait* la *révélation* ou le livre de Dieu. Tout ce que le chrétien peut voir en lui-même et autour de lui ne fait que le fortifier dans la conviction qu'il a entre ses mains l'éternelle Parole de Dieu, au sujet de laquelle il est dit avec raison: «L'Écriture ne peut être anéantie» (Jean 10, 35), et «La parole de notre Dieu demeure à toujours» (Esaïe 40, 8).

Mais combien n'est-il pas de gens pour lesquels la Bible est loin de posséder cette valeur; cependant eux aussi se réclament du nom de Christ et

ne voudraient en aucune manière être rangés parmi les adversaires de sa Parole. Pour ceux-là, la Bible n'est guère qu'un livre de dévotion, digne de respect sans doute et qu'il est bon de lire et de consulter, mais auquel ils n'attribuent aucune autorité divine. Hélas! les malheureux se permettent même de juger la Bible. Ce qui, dans ses pages, dépasse la mesure de leur intelligence humaine, ils le taxent d'incroyable; le surnaturel et le merveilleux sont pour eux synonymes de forcé et de déraisonnable, par conséquent de faux. Ou bien, s'ils ne vont pas jusque-là, du moins retranchent-ils certaines parties de la Bible, voire des livres entiers. En présence de telle portion de l'Ancien Testament surtout, leur attitude devient hésitante. – Personne, disent-ils, ne peut savoir ce qui, dans la Bible, est authentique ou ce qui ne l'est pas. Ce livre n'est pas tombé du ciel comme un tout achevé et complet. Des hommes différents en ont écrit les différentes parties à diverses époques; d'autres hommes ont rassemblé ces fragments épars et les ont réunis sous la forme où nous les voyons aujourd'hui.

Il est vrai que la Bible n'a pas été écrite d'une seule fois, en un seul lieu et par un seul homme. En effet, l'homme n'est pas l'auteur de ce livre, mais Dieu lui-même, par son Saint Esprit. Dieu donnera l'intelligence de sa Parole à tous ceux qui sondent la Bible humblement, d'un cœur droit et désireux du salut, à tous ceux qui la prennent pour arbitre et pour juge de leurs expériences intérieures et extérieures, qui cherchent à réaliser la vérité révélée. Ils la reconnaîtront comme la Parole même de Dieu, celle qui apporte le salut à tout pauvre pécheur. C'est

là ce que notre Seigneur et Sauveur a promis lorsqu'il disait: «Ma doctrine n'est pas mienne, mais de Celui qui m'a envoyé. Si quelqu'un veut faire sa volonté, il connaîtra de la doctrine si elle est de Dieu, ou si moi je parle de par moi-même» (Jean 7, 16, 17).

Aussi le meilleur conseil que nous puissions donner à toutes les âmes qui sont tourmentées par des doutes concernant l'authenticité et l'inspiration divine des Saintes Ecritures, est celui-ci: «Appliquez l'Ecriture à vos cœurs et à vos consciences comme étant ce qu'elle est en réalité, *la Parole de Dieu*, et cherchez à découvrir et à mettre en pratique la volonté qui s'y trouve révélée. Toute âme sincère prouvera pour elle-même la vérité de ce que nous venons d'avancer».

Dans les pages qui vont suivre, notre désir a été d'exposer brièvement quand et comment les livres de la Bible ont été rassemblés en un tout et reconnus comme étant la révélation de Dieu et de sa vérité.

Dieu veuille bénir ce petit travail pour plus d'une âme!

### *Les deux parties des Saintes Ecritures appelées l'Ancien et le Nouveau Testament*

L'Ancien et le Nouveau Testament subsistent ou tombent ensemble. On ne peut accepter le Nouveau Testament et rejeter l'Ancien. Dans ses types innombrables, dans ses ombres des choses meilleures, dans ses promesses, l'Ancien Testament nous fait, pour ainsi dire, pressentir le Nouveau; sans lui, il n'aurait ni conclusion, ni accomplissement.